
ね
が
い
実
現
の 

 
 
 

あ
り 

日本共産党 水戸市議会議員 

みなさまのご支援で、１期４年間はたらくことができました。 

２期目に挑みます。どうぞよろしくお願いいたします。 

借
金
ふ
や
す 

 
 
 
 
 
 

や
め
よ 

 
 

国
保
税
や
介
護
保
険
料
が
高
い
こ
と
も
、
子
育

て
や
教
育
の
負
担
が
重
い
こ
と
も
、
税
金
の
使
い
方
が
問
題
で

す
。
無
駄
づ
か
い
を
た
だ
す
と
同
時
に
、
市
の
「た
め
こ
み
金
」

（財
政
調
整
基
金
）を
有
効
活
用
す
る
こ
と
が
必
要
で
す
。 

 

安
倍
政
権
が
、
消
費
税
増
税
や
原
発
再
稼
働
の
強
行
で
市
民
に
負
担
と

不
安
を
押
し
つ
け
て
い
る
も
と
で
、
そ
の
悪
政
の
“防
波
堤
”
と
な
っ
て 

市
民
の
暮
ら
し
を
守
る
市
政
が
ど
う
し
て
も
必
要
で
す
。 

４月の水戸市議選は、定数２８名の議員をあらたにえらぶ選挙です。 

あなたの声を市政に反映させ、願い実現にはたらく日本共産党を伸ばしてください。 

     事前了解権が拡大 

 日本原電との新たな安全協定により、水戸 

市にも再稼働の「実質的事前了解」の権限が 

拡大され、責任はさらに大きくなりました。 

▼市は上下水道料金に

増税分を上乗せする方

針です▼日本共産党は

「飲料水や生活水に消

費税を転嫁すべきでな

い」と求めています。 

消費税１０％で 

１億６千万円 

上下水道値上げ 

 
 
 

県
内
７
割
の
市
町
村
議
会
と
10
人
の
首
長
が
、
こ
れ
ま
で
に

反
対
を
表
明
し
て
い
ま
す
。
過
酷
事
故
が
起
き
れ
ば
住
民
避
難
は
不
可
能
で

あ
り
、
農
業
や
観
光
、
雇
用
に
取
り
返
し
の
つ
か
な
い
被
害
を
及
ぼ
し
ま
す
。 

「再
稼
働
認
め
な
い
」意
見
書
を
採
択 

 

日
本
共
産
党
は
、
東
海
第
２
原
発
の
危
険
性
を
一
貫
し
て
追
及
。
昨
年 

６
月
の
水
戸
市
議
会
で
は
「再
稼
働
を
認
め
な
い
意
見
書
」を
議
員
17
人 

の
賛
成
で
可
決
す
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。 

 

市
長
も
、
市
民
の
安
全
第
一
の
立
場
で
き
っ
ぱ
り
と
反
対
す
べ
き
で
す
。 

 

日
本
共
産
党
は
、
ず
さ
ん
な
事
業
計
画
や
法
律
無
視
で
住
民

を
追
い
出
す
問
題
な
ど
を
次
々
に
明
ら
か
に
し
、
計
画
を
一
か

ら
見
直
す
よ
う
求
め
て
い
ま
す
。 

 

あ
わ
せ
て
、
市
民
運
動
と
連
携
し
て
も
っ
と
安
く
早
く
で
き
る

市
有
地
の
活
用
案
を
示
し
、 

市
民
の
た
め
の
市
民
会
館
に
し
よ

う
と
取
り
組
ん
で
い
ま
す
。 

 

事
業
費
３
２
０
億
円
、
３
７
０
０
人
収
容
可
能
な

新
市
民
会
館
を
、
再
開
発
事
業
で
建
設
す
る
と
い
う
計
画

は
、
立
地
も
コ
ス
ト
も
規
模
も
市
民
の
声
が
反
映
さ
れ
て 

 

い
ま
せ
ん
。
不
適
切
な
予
算
執
行
も
問
題
で
す
。  

住民投票を否決 
●住民投票を求める署名

１万５千人の請求に日本

共産党は賛成しました

が、議会は反対多数で否

決してしまいました。 

 

水
戸
市
は
、
「た
め
こ
み
金
」を
76
億
円
に
積
み
増
し
し
て

い
ま
す
。
そ
の
う
え
、
国
保
会
計
も
７
億
８
千
万
円
の
黒
字
で

す
。
こ
れ
ら
は
市
民
が
納
め
た
税
金
や
保
険
料
で
あ
り
、 

市
民
の
願
い
を
実
現
す
る
「財
源
」は
あ
り
ま
す
。  

●
国
保
税
・
介
護
保
険
料
引
き
下
げ 

●
子
ど
も
医
療
費
・
給
食
費
無
料
化 

●
高
齢
者
の
交
通
手
段
確
保 

●
保
育
所
・
開
放
学
級
の
待
機
ゼ
ロ 

●
生
活
道
路
の
整
備
・
雨
水
対
策 

切実なねがい 

etc. 

▼『水戸市民会館計画 足元に不

安』との見出しで、市が一部の建

物床に賃借料を支払う方針を決

めたために、市の支出が増額の

恐れと報道。「共産以外の議員か

ら市の案への反対意見は出な

かった」と報じました。 

      

 

「共産以外の反対なし」 
（朝日新聞1月25日付） 

市民の声を聞いてー 


